

## 浜村温泉館についてアンケート結果

回答10名（11月20日現在）

質問 浜村温泉館が現在休館となっているところですが、当施設の今後の方向性や、周辺をとりまく環境、気高町のまちづくりについてご意見ください。

- ・人が歩いてなごめる町並みになればいいと思います。（40代 男）
- ・施設はあきらめて公園を使って住民の手で活性化しよう。（30代 男）
- ・公共が今後も運営する必要があるのか？ 民間主体で考える必要がある。  
この立地はポテンシャルがある。（不明）
- ・温泉が身近にあるのに利用できないので困る。1日早く利用できることを期待している。（60代 男）
- ・気軽に天然温泉が利用出来なくなつて残念。復活を望む。船磯の魚介類や農産物の地産地消を売りに出来る。  
プランを町をあげて取り組むべき。（60代 男）
- ・立地は良いのでコミュニティ施設として地域で維持管理できないか。（40代 女）
- ・浜村温泉は町内以外の人が入れない。（40代）
- ・他にないものを作つていけたらいいですね。（50代 男）
- ・最近は何度も来るようになりました。楽しい所になったらいいと思う。（40代 男）
- ・食事のおいしい店、足湯でリラックスできる場所はほしい。（30代 女）